



Este segmento de la población de Beasain está identificado gracias a los resultados del estudio realizado recientemente de las necesidades y situación de la población mayor de 80 años que vive sola o acompañada en sus hogares

El resultado de un estudio efectuado recientemente ha permitido al Ayuntamiento disponer de un conocimiento exhaustivo de las necesidades de la población mayor en situación de riesgo y disponer de información detallada en esta situación de confinamiento para dar respuesta a sus necesidades

En la actual coyuntura la prioridad principal del Ayuntamiento de Beasain sigue siendo el bienestar de la ciudadanía por encima de todo. Especial atención merecen las personas en situación de vulnerabilidad. En este caso el principal objetivo son las personas mayores, la población mayor de 80 años. Estos días el servicio de bienestar social se están poniendo en contacto telefónicamente con estas personas para

conocer su situación y atender cualquier tipo de necesidad. Según los últimos datos, el 1% de este segmento poblacional está con seguimiento exhaustivo.

En esta tarea ha sido fundamental un estudio realizado a petición del Ayuntamiento durante los pasados meses. La puesta en marcha el año pasado del programa "A tiempo" ha supuesto tener identificado a este grupo de la población. A raíz de la necesidad de instalar los detectores de humo en las viviendas, se aprovechó para llevar a cabo el estudio de las viviendas y sus necesidades de los y las beasaindarras mayores de 80 años. El estudio, que comenzó en noviembre y finalizó en febrero del año pasado, ha permitido conocer a estas personas y tener identificadas sus situaciones y necesidades.

Tras realizar todas las visitas, 282 viviendas y personas han sido identificadas como objetivo poblacional, las cuales serán las beneficiarias y participantes del servicio.

Seguimiento de los servicios municipales a las personas mayores

Junto con este servicio de prevención de incendios domésticos se puso en marcha el Observatorio Municipal de Personas Mayores para detectar necesidades sociales o riesgos en todas estas viviendas (282). Mediante entrevistas socialmente estructuradas, se tratará de responder a las personas que se encontraban en situación de vulnerabilidad e intentar mejorar las condiciones de vida de quienes estaban sufriendo grandes dificultades.

Los objetivos generales del Observatorio Municipal son, por un lado, contactar, recabar información y describir la situación y características de vida de las personas mayores; por otro lado, identificar a las personas que pueden encontrarse en situación/riesgo de maltrato, aislamiento y/o abandono; y, entre otras, identificar a las personas con capacidad cognitiva deteriorada; identificar las necesidades relacionadas con los servicios sociales e identificar a las personas con necesidades especiales. Se informó tanto de los riesgos detectados como de las medidas correctoras recomendadas a las personas beneficiarias.

Con la crisis generada por el coronavirus el 1% de todos los casos ha sido clasificado como de seguimiento especial y los servicios municipales de bienestar social mantienen la labor de control mientras dure el estado de alarma. Del mismo modo, se realizarán mínimo dos llamadas semanales a las personas en situación de soledad para tener constancia de su situación. **El ayuntamiento ha puesto a disposición de la ciudadanía para cualquier consulta o información el número de teléfono 943 028050 y la dirección electrónica Esta dirección de**

correo electrónico está siendo protegida contra los robots de spam. Necesita tener JavaScript habilitado para poder verlo. `document.getElementById('cloak9ab0ed2f9ce2ebed587ebb4e7186fa90').innerHTML = ''; var prefix = 'ma' + 'il' + 'to'; var path = 'hr' + 'ef' + '='; var addy9ab0ed2f9ce2ebed587ebb4e7186fa90 = 'udala' + '@'; addy9ab0ed2f9ce2ebed587ebb4e7186fa90 = addy9ab0ed2f9ce2ebed587ebb4e7186fa90 + 'beasain' + '.' + 'eus'; var addy_text9ab0ed2f9ce2ebed587ebb4e7186fa90 = 'udala' + '@' + 'beasain' + '.' + 'eus';document.getElementById('cloak9ab0ed2f9ce2ebed587ebb4e7186fa90').innerHTML += '+addy_text9ab0ed2f9ce2ebed587ebb4e7186fa90+';`

```
jQuery("#share47") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El Ayuntamiento mantiene contacto con las personas mayores en situación de confinamiento", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2896-el-ayuntamiento-mantiene-contacto-con-las-personas-mayores-en-situacion-de-confinamiento"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2896-el-ayuntamiento-mantiene-contacto-con-las-personas-mayores-en-situacion-de-confinamiento"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2896-el-ayuntamiento-mantiene-contacto-con-las-personas-mayores-en-situacion-de-confinamiento"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento mantiene contacto con las personas mayores en situación de confinamiento", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2896-el-ayuntamiento-mantiene-contacto-con-las-personas-mayores-en-situacion-de-confinamiento"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento mantiene contacto con las personas mayores en situación de confinamiento", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2896-el-ayuntamiento-mantiene-contacto-con-las-personas-mayores-en-situacion-de-confinamiento"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento mantiene contacto con las personas mayores en situación de confinamiento", url: "https://beasain.eus/es/noticias/350-covid-19-es/2896-el-ayuntamiento-mantiene-contacto-con-las-personas-mayores-en-situacion-de-confinamiento"}],});
```